
 

議事録 

第１回 西東京市立谷戸第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和 6年１０月 3日（木）１1時 25分～１2時 

場所：谷戸第二小学校 北校舎１階多目的室 

出席：伊藤委員、黒木委員、小松委員、山田委員、辻村委員、山崎委員 

   欠席：内橋委員、對馬委員、鈴木委員 

配布資料 

・令和６年度 谷戸第二小学校 学校評価計画書 

学校運営協議会規則第 11条第２項の規定により、会議は成立 

初めに 

副校長より、アプリ活用の授業を開始して１年が経過。DX 化、ペーパーレス、カーボンニュートラ

ルを本校としても推進。学習アプリ活用により、教員と子供が触れ合える時間を増やすように心がけ

ている。 

次第１ 会長挨拶 

 先日、幼少連携で幼稚園年長さんと小学１年生で交流した。遊びを通して、集団での行動が苦手な

児童も遊びに夢中になる様子が見られた。児童は圧倒的に遊びが足りてないと感じた。地域で支えて

いきたいと思う。 

 １１月に幼稚園の研究協議会にて谷戸第二小学校との交流についても発表予定。 

次第２ 説明と審議 

〇学校予算、学校施設について 

副校長より口頭にて説明。校舎の老朽化に伴い、雨漏りが多数みられた。７月には放送設備が落雷に

より使用できなくなった。今年度はプール床シートを交換済み。多目トイレへの改修を要望中。PTA

より校門のセキュリティ強化の要望あり。 

現在、タブレットの故障も多く、予備機不足のため代替品を貸し出しできない状況にある。 

〇学校評価 

副校長より資料に基づき説明。質疑応答を経て令和６年度学校評価計画について承認された。 

（主な質疑応答・意見等） 

・働き方改革による教員の残業時間は減っているか。 

・『すぐーる』による情報発信により、子供からも受け取るより確実に保護者に届くことはよかったと

思う。 

・タブレットを使って個人の勉強の進み具合に応じて勉強できることはよい。 

・いじめがないかを定期的に確認して対応していることはよいと思う。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

その他、連絡事項について、何かあるか。 

次回の会議は 11月３０日（土）１４時３０分からを予定。 

詳細は改めて通知する。 

以上で第 2回谷戸第二小学校運営協議会を終了する。 

 


